

L'AIBA suspend 36 arbitres et juges pour conduite anti-sportive aux JO de Rio



La Havane, 7 oct. (RHC/PL).- L'AIBA, l'Association Internationale de Boxe, a annoncé ce jeudi la suspension de 36 arbitres et juges qui sont intervenus aux JO de Rio.

Cela à la suite de nombreuses plaintes déposées par des boxeurs.

Le président de l'AIBA, le Taïwanais Ching-Kuo Wu a admis que des arbitres et des juges ont commis des erreurs lors des combats de boxe à Rio.

Ces 36 arbitres et juges concernées par les plaintes des boxeurs seront suspendus tant que l'enquête ouverte n'aura pas démontré leur faire play.

L'AIBA avait expulsé quelques juges et arbitres durant les JO de Rio.



Radio Habana Cuba